

ABSTRAK

Analisis penerapan prinsip 5C digunakan untuk menilai suatu permohonan pembiayaan yang telah diajukan oleh calon nasabah, yang memungkinkan mencegah hal-hal yang dapat merugikan semua pihak. Meskipun sudah diterapkannya prinsip 5C tetapi masih ada pembiayaan bermasalah. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana penerapan prinsip 5C dan, kendala yang dihadapi dalam menerapkan prinsip 5C dan, strategi yang dilakukan dalam mengurangi risiko pada pemberian pembiayaan di Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana penerapan prinsip 5C dan, untuk mengetahui kendala yang dihadapi bank aceh dalam menerapkan prinsip 5C pada pemberian pembiayaan bermasalah di Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe dan, untuk mengetahui strategi yang dilakan oleh Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe dalam mengurangi risiko pada pemberian pembiayaan. Penelitian ini disusun berdasarkan teori-teori ilmu perbankan syariah khususnya tentang pengertian pembiayaan, tujuan pembiayaan, fungsi pembiayaan unsur-unsur pembiayaan, pembiayaan bermasalah, dan prinsip 5C (*character, capacity, capital, collateral, condition*).

Teknik penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif kualitatif, sumber data penelitiannya: sumber data primer (Pihak Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe dan nasabah) dan sumber data sekunder (literature). Pengumpulan data melalui Observasi, wawancara dan dokumentasi. Data hasil wawancara penelitian di analisis menggunakan teknik analisis data yang dilakukan melalui reduksi data, penyajian data kemudian penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian dapat diketahui bahwa pelaksanaan pembiayaan bermasalah di Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe berdasarkan data yang diperoleh jumlah nasabah tahun 2019-2023 mengalami peningkatan. Penerapan prinsip 5C ini sudah diterapkan oleh pihak bank namun masih ada pembiayaan bermasalah bukan disebabkan kesalahan dalam menganalisis permohonan pembiayaan, tetapi karena nasabah mempunyai keperluan mendesak, dan faktor ekonomi yang dapat berubah sewaktu-waktu.

Kata Kunci : Prinsip 5C (*Character, Capacity, Capital, Collateral, dan Condition*).

ABSTRACT

The analysis of the application of the 5C principle is used to assess financing applications submitted by prospective customers, which helps prevent issues that could harm all parties. Although the 5C principle has been applied, there are still problematic financings. The problem formulation in this study is how the 5C principle is applied, the challenges faced in applying the 5C principle, and the strategies implemented to reduce risks in financing disbursement at Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe.

The aim of this research is to understand how the 5C principle is applied, to identify the challenges faced by Bank Aceh in applying the 5C principle to problematic financing at Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe, and to find out the strategies taken by Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe to reduce risks in financing disbursement. This study is based on theories of Islamic banking, particularly concerning the definition of financing, the objectives of financing, the functions of financing, the elements of financing, problematic financing, and the 5C principle (Character, Capacity, Capital, Collateral, and Condition).

The research method used is qualitative research with a descriptive qualitative approach. The data sources for this study are primary data sources (from Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe and customers) and secondary data sources (literature). Data collection was carried out through observation, interviews, and documentation. The interview data were analyzed using data analysis techniques, which involve data reduction, data presentation, and conclusion drawing.

The results of the study indicate that the implementation of problematic financing at Bank Aceh Syariah KC Samudera Lhokseumawe, based on the collected data, shows that the number of customers from 2019 to 2023 has increased. The 5C principle has been applied by the bank, but problematic financing still occurs, not due to errors in analyzing financing applications, but because customers have urgent needs and economic factors that can change at any time.

Keywords: 5C Principle (Character, Capacity, Capital, Collateral, and Condition).

ABSTRAK

يُستخدم لتقييم طلبات التمويل التي قدمها العملاء المحتملون، مما يساعد في منع الأمور C5 تحليل تطبيق مبدأ إلا أن هناك تمويلات إشكالية. المشكلة التي، C5 التي قد تضر بجميع الأطراف. على الرغم من تطبيق مبدأ والمعوقات التي تواجهها في تطبيقه، والاستراتيجيات، C5 يتم تناولها في هذه الدراسة هي كيفية تطبيق مبدأ المتبعة لتقليل المخاطر في تقديم التمويل في بنك أتشيه الشريعة فرع ساموديرا لوكسموي. هدف هذه الدراسة على التمويل C5 ومعرفة المعوقات التي تواجه بنك أتشيه في تطبيق مبدأ، C5 هو معرفة كيفية تطبيق مبدأ الإشكالي في بنك أتشيه الشريعة فرع ساموديرا لوكسموي، ومعرفة الاستراتيجيات التي يتبعها بنك أتشيه الشريعة فرع ساموديرا لوكسموي لتقليل المخاطر في تقديم التمويل. تم إعداد هذه الدراسة استناداً إلى النظريات، المتعلقة بالعلوم المصرفية الإسلامية، خاصة فيما يتعلق بمفهوم التمويل، أهداف التمويل، وظائف التمويل .. (الشخصية، القدرة، رأس المال، الضمانات، والظروف) C5 عناصر التمويل، التمويل الإشكالي، ومبدأ تم استخدام تقنية البحث النوعي مع منهج وصفي نوعي. أما مصادر البيانات فكانت: المصادر الأولية (من بنك أتشيه الشريعة فرع ساموديرا لوكسموي والعملاء) والمصادر الثانوية (المراجع). تم جمع البيانات من خلال الملاحظة، المقابلات، والوثائق. تم تحليل بيانات المقابلات باستخدام تقنية تحليل البيانات التي تتم من خلال تقليص البيانات، تقديم البيانات، ثم استخلاص النتائج.. أظهرت نتائج الدراسة أن تنفيذ التمويل الإشكالي في بنك أتشيه الشريعة فرع ساموديرا لوكسموي، استناداً إلى البيانات التي تم جمعها، يظهر أن عدد العملاء من قبل البنك، ومع ذلك، لا تزال هناك تمويلات C5 بين عامي 2019-2023 قد شهد زيادة. تم تطبيق مبدأ 5 إشكالية، ليس بسبب أخطاء في تحليل طلبات التمويل، بل بسبب أن العملاء لديهم احتياجات عاجلة، والعوامل الاقتصادية التي يمكن أن تتغير في أي وقت.

(الشخصية، القدرة، رأس المال، الضمانات، والظروف) C5 الكلمات المفتاحية: مبدأ